

2023-10-26

Necesario que se constituya una Fiscalía Especializada para investigar el robo de agua en Ecatepec: Octavio Martínez Vargas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://radioestado32.blogspot.com/2023/10/necesario-que-se-constituya-una.html>

Después de que el presidente Andrés Manuel López Obrador, refirió tener conocimiento de las "pipas del negocio de agua en Ecatepec" e indicó "no vamos a llevar el agua para que hagan negocio, vamos a estar pendientes para que no cierren las válvulas y llegue a todos los domicilios", el ex legislador, Octavio Martínez Vargas, destacó que, apremia que el Gobierno del Estado de México a través de la Fiscalía General de la entidad, constituya una Fiscalía Especializada para investigar el robo de agua en Ecatepec.

"En Ecatepec se ha agudizado la carencia de agua en el mayor número de comunidades, desafortunadamente siguen lucrando con la necesidad de la población, vendiendo pipas a dos mil pesos una de 10 mil litros o bien 200 litros por 180 o 200 pesos, generando un daño patrimonial, sin precedentes a las familias de nuestro municipio", subrayó.

Por eso, aseveró, urge la creación de esta Fiscalía para investigar el robo de agua, que hagan exhaustiva averiguación a efecto de ver quién o quiénes están involucrados en la extracción ilegal del vital líquido y cómo han bloqueado líneas municipales con la finalidad de generar una crisis de carestía de agua en este municipio.

"Han huachicoleado los ductos principales de agua, argumentó, como lo vemos en las comunidades de la 5ta zona, Polígono III, CTM XIV, etc., donde se observa que cargan pipas a cualquier hora del día sin que las autoridades municipales hagan algo", recalcó.

Por eso, recordó el compromiso del presidente López Obrador, de que va a aumentar el volumen de agua en Ecatepec "vamos a llevar agua de los pozos que se construyeron cuando se edificó el Aeropuerto Felipe Ángeles (AIFA)".

"Es un tema importante que hay que analizar, a efecto de que una vez que llegue el agua que se ha prometido a nuestro municipio no sea robada" reiteró.

Indicó que, el titular del Organismo Operador del Sistema de Agua Potable Alcantarillado y Saneamiento del Municipio de Ecatepec (SAPASE) no ha logrado resolver este problema, hay más detenidos por faltas administrativas como las personas que orinan en la vía pública, que hacen alguna mejora a su comunidad, que reparten volantes, que llevan una bebida destapada, que podan un árbol, etc., que por el robo de agua en Ecatepec.

Explicó que, existen avenidas donde transitan más pipas que transporte público, por eso la Fiscalía Estatal debe de indagar minuciosamente este hecho, hasta que logre dismantelar la red de robo de agua que existe en la localidad.

Expresó que, se presume que esta red está protegida por el presidente municipal Fernando Vilchis, quien es señalado por los habitantes de todas las comunidades de encabezar esta organización de robo de agua ¡eso es preocupante! precisó.

"Habría que ponerle atención a este serio problema que ha dejado al organismo de SAPASE quebrantado, resulta un negocio millonario ya que se supone que se distribuyen en las comunidades alrededor de 500 pipas al día, 500

pipas que valen dos mil pesos cada una, estamos hablando de un recurso de alrededor de un millón de pesos diarios, al mes se especula que son 30 millones de pesos, sólo lo que representa el robo de agua en nuestro municipio", enfatizó.

Finalmente, resaltó, "a mes y medio de la nueva administración de la Fiscalía del Estado de México, no ha hecho una sola detención de huachiloleros en Ecatepec y apremia que se ponga las pilas y que se desmantele la red de funcionarios involucrados en este negocio lucrativo en el municipio de Ecatepec".